
 

 
Ecole Maternelle MM Bokanowski 

Conseil d’école du 08 mars 2022 
 
 

 
Assistaient à la réunion : 
 

- Mme DUBOIS, Maire Adjoint 
- Mme CONDETTE, Directrice 

 
Les représentants des parents d‘élèves :  

- Mme ABEMONTY 
- Mme BARROIS 
- MME JUVIGNY 
- MME LORANT 
- M PION 
- Mme RACT MADOUX 
- Mme VINCENT 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les enseignants : 
- Mme BACIGALUPO 
- Mme TAFFOREAU 
- Mme GUILBEAU 
- Mme GUINANDIE 
- Mme NAHON 
- Mme RICORDEL 
-  M.  JOB

 
 
Excusée : Mme TOUSSAINT, DDEN 
 
La séance est ouverte à 18h00. 
 
 

1- Situation sanitaire / Ukraine 
 
Retour sur la situation sanitaire en janvier : à notre connaissance, 43 enfants ont contracté le Covid, 
grosses disparités selon les classes (1 classe n’a eu aucun cas). Ce sont surtout les 2e et 3e semaines de 
janvier qui ont été compliquées. 
Beaucoup de situations de cas contacts par le biais du centre de loisirs dus au fait qu’ils doivent 
fonctionner par groupes de classes. 
Il n’y a pas eu de remplacement pour les absences liées à des arrêts maladie d’enseignants. 
 
Principales dispositions du protocole en vigueur à compter du 14 mars  (informations ajoutées après la 
réunion en raison de modifications) 

 
- Retour au niveau 1 vert 
- L’enfant qui a le covid est isolé 7 jours pleins et peut revenir sans nouveau test. Autre possibilité : 

test antigénique ou PCR le 5ème jour si pas de symptômes depuis au moins 48h et retour le 6ème jour si 
négatif. 

- Enfants cas contact : un autotest ou test antigénique sera à réaliser 2 jours (J2) après le dernier 
contact avec le cas confirmé ou au moment de l’information de la survenue du cas si elle intervient 
plus de 2 jours après le dernier contact. Il n’y a plus d’attestation sur l’honneur. 

- S’agissant de la limitation du brassage, il est recommandé, dans un premier temps et dans la mesure 
du possible, de limiter les brassages trop importants entre groupe-classe et niveaux notamment 
pendant les temps de recréation et de restauration. 

- En cas d’enseignant non remplacé, les élèves peuvent être répartis dans les autres classes en veillant, 
dans la mesure du possible, à maintenir les élèves ainsi répartis dans la même classe d’accueil. 



Concernant la crise en Ukraine, nous avons décidé de ne pas aborder le sujet en classe directement, nous 
l’aborderons si les enfants posent des questions. Nous souhaitons privilégier une bulle de sérénité pour 
les enfants dans l’école. 
Une collecte est organisée cette semaine à l’initiative de la Mairie : les parents d’élèves peuvent 
apporter durant 3 semaines des dons en vêtements et chaussures, jeux, produits d’hygiène, produits 
pharmaceutiques, ils seront récupérés par la Protection Civile. 

 
 

2- Carnet de suivi / Projet d’école 
 
Beaucoup d’écoles ont fait remonter à l’inspection le caractère chronophage du carnet de suivi des 
apprentissages en vigueur sur la circonscription. Les enseignants de GS en particulier étaient en 
difficulté. 
Nous avons décidé en septembre de réaliser un nouveau carnet de suivi sur la base d’un format papier et 
de compétences sous forme d’images. Il nous a demandé des heures de travail et a été finalisé en 
novembre. Cet outil a vocation à être rempli au fur et à mesure de l’année et des progrès de l’enfant ; il 
permet aux familles de voir l’ensemble des compétences travaillées tout au long du cycle et l’évolution 
de leur enfant. Les élèves peuvent également mieux voir la progression de leurs apprentissages. 
Cette nouvelle version a été diffusée aux parents début février. Le retour des parents est très favorable 
(très complet, très clair). 
Autre gros travail cette année : finaliser le nouveau projet d’école. En fonction d’un état des lieux et des 
besoins recensés, nous devons déterminer dans 7 domaines des objectifs et 2 actions qui nous 
permettraient d’atteindre ces objectifs. Certaines actions déjà mises en place vont être conservées ou 
améliorées, il y aura aussi de nouvelles actions mais il faudra aussi supprimer des actions existantes qui 
n’ont pas permis d’atteindre les objectifs. 7 volets : continuité des apprentissages sur les enseignements 
fondamentaux (le langage pour la maternelle), parcours citoyen, parcours éducatif de santé, parcours 
d’éducation artistique et culturelle, éducation au développement durable, école inclusive, co-éducation. 
Le projet d’école sera présenté au Conseil d’Ecole une fois validé par l’IEN. 

 
3- Projets et sorties  

 
- L’association Les Parents de Boka va diffuser des bons de commande dans les jours qui viennent afin 

de proposer des gourdes décorées avec les dessins des enfants. Bien noter le nom de l’enfant et la 
classe sur le bon de commande ou l’enveloppe. 

- Festival du Livre : présentation des livres aux enfants durant la semaine du 21 mars, vente aux 
parents le jeudi 24 et le vendredi 25. L’association Les Parents de Boka vendra des crêpes et des 
boissons le vendredi 25 mars afin de financer la fête de l’école. 

- Ateliers jardins proposés par la Mairie : la PS4 (17 février) et la MS6 (31 mars) bénéficient d’ateliers 
de tataki zomé (impression de fleurs sur tissus) ; la MS7 et MSGS2 feront des plantations les 19 et 20 
mai 

- Atelier culturel d’éveil théâtral obtenu par la GS5 : 15 séances les jeudis sur le thème des émotions. 
Une restitution aux parents devrait avoir lieu lors de la dernière séance. 

- 5 avril : Visite de la MSGS2 à la maison de retraite en avril (report de décembre) 
- Sortie en forêt le 08 avril dans le cadre du projet « Ecole dehors » pour la MSGS2 et la GS5 (grâce à 

subvention de 500 euros de la Mairie pour financer le car).  
- Partenariat MS6 et EREA : une lecture d’histoires a eu lieu en novembre, et les élèves de l’EREA vont 

revenir et proposer un goûter préparés par leurs soins (formation cuisine). Date à fixer. 
- Chasse aux œufs la semaine du 18 avril 
- 19 mai : photo de classe 
- 23 et 24 mai : ateliers lego (Parcours de billes) pour toutes les classes 
- Sorties au théâtre pour les PS et au cinéma proposées par la Mairie d'Asnières Sur Seine (dates à 

préciser) 
- Exposition en juin sur le thème « Au fil de l’Art » (autour du tissu et du fil) 



- Liaison GS CP avec l’élémentaire pour constituer les classes de CP et échanger sur les élèves avec les 
enseignants de CP. Des visites de l’école Voltaire auront lieu. Il semble qu’il y ait eu des erreurs de 
sectorisation sur certaines fiches d’inscription remises par la Mairie (1 seul enfant allant à Fontaine 
ce qui paraît étrange). 
Une réunion d’information à destination des parents de GS sera organisée avec Madame MIROU de 
l’association des parents d’élèves de Voltaire afin de répondre à leurs questions concernant 
l’élémentaire. 

- Fête de l’école proposée le 24 juin : refus d’autorisation de la Mairie car Fête de la Musique. Comme 
il y a aussi les élections, la nouvelle date fixée est le 1er juillet 

- Samedi 25 juin et autour : RV individuels de remise des carnets de suivi et bilan de l’année 
- 04 ou 05 juillet : sortie de toute l’école au Zoo de Vincennes 

 
4- Prévisions pour la rentrée de septembre 2022 

 
Beaucoup de gens quittent les Hauts de Seine et Asnières également (grosse baisse des effectifs sur le 
département). Sur l’école, pas d’arrivées en cours d’année depuis septembre mais 8 départs, des 
déménagements prévus cet été. 
A ce jour, 57 inscriptions en PS (comme l’an dernier à la même période) 
Il y a des livraisons de logements sur le secteur, la Mairie estime à 210 le nombre d’élèves attendus. 
Pas d’ouverture de classe prévue. 
Il devrait y avoir moins de MS que cette année mais plus de GS qui sont limités à 24 et donc font monter le 
nombre d’élèves dans les autres niveaux. 
Nous conservons l’organisation habituelle pour le jour de la rentrée : GS à 08h30, MS à 13h30, et 1 heure 
d’accueil pour les PS en 2 groupes sur 1 heure. 
Pour les nouveaux inscrits, des informations sont envoyées dans un premier temps par mail et des visites 
collectives seront organisées à partir de début mai. Un temps d’accueil dans les classes de Petite Section 
pourrait être organisé en juin (en fonction de la situation sanitaire). C’est une des actions prévues dans le 
nouveau projet d’école. 
Mme Guinandie ne fera pas la rentrée de septembre car elle attend un bébé pour fin août. Elle sera 
remplacée pour la première période et une partie de la 2ème période. 
 

5- Questions des parents 
 

- Travaux demandés en octobre : ils seront étudiés en mai, les travaux acceptés seront communiqués 
au dernier conseil d’école et effectués en été ou sur les petites vacances. 

- Accueil de TPS : une commission se réunit en octobre pour étudier les demandes. Il faut qu’une 
classe de petite section soit très peu chargée pour accueillir un groupe de quelques TPS. Priorité aux 
enfants de janvier et surtout aux enfants qui ont besoin de progresser en langage ou qui rencontrent 
des difficultés sociales. 

- Appel d’offre pour la restauration : un seul candidat s’est présenté et le Conseil municipal n’a pas pu 
voter. La Mairie travaille sur un nouvel appel d’offres. L’objectif est une mise en œuvre en 
septembre. 

 
Le dernier Conseil d’Ecole aura lieu le mardi 07 juin. 

 
        
 

La Secrétaire de séance,        La Présidente de séance, 
     Hermine GUILBEAU (enseignante)   Claire CONDETTE (Directrice) 

 


